

PTA通信

2017年10月号



無事、体育祭おわりました。

ようやく朝晩は秋めいてまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

さて、7月20日(木)、昨年より体育祭に代わり今年は2回目、暑い日差しの中での体育祭開催でしたが生徒の皆さんの真剣に取り組む姿、とても素敵でした。

PTAでは毎年恒例の学年学級委員会を中心にドリンクサービスを行いました。

12月の球技大会もお楽しみに！

10月29日は《藤工祭》へGO！

本 部

オリジナルイラスト入りどら焼きを個数限定で販売します。他ゲームの企画をしております！

広報委員会

広報誌で取材したものをプリントアウトし模造紙に貼って自由に持ち帰れるように展示します。

学年学級委員会

無料休憩所でのドリンクサービス、パン販売、制服リサイクルを行います。

日頃、生徒達が食べているパンを食べるチャンス！生徒からもとても好評です。

制服のリサイクルも同時開催！！

交通安全委員会

校内で行ったアンケートの結果を展示します！

成人委員会

オリジナルフォトフレーム作りを行います。今年も素敵な作品が出来るといいですね。

環境整備委員会

ラベンダーポプリ作り、プランターハンガー作りを行います。

是非、ご参加ください♪

《PTA今後の活動予定》

- | | | | |
|----------|-----------------|---|-----------|
| 10/ 4(水) | 湘南鎌倉地区地区会 | : | 鎌倉芸術館小ホール |
| 11/ 9(木) | 地区交通安全高校生・PTA大会 | : | 鎌倉芸術館小ホール |
| 11/ 9(木) | 私費会計中間監査 | : | 本校 応接室 |
| 12/ 2(土) | 第55回県大会 | : | パシフィコ横浜 |
| 12/ 5(火) | 第2回学校徴収金運営協議会 | : | 本校 応接室 |
| 12/ 5(火) | 街頭キャンペーン | : | 湘南台駅 |

